
Pièces 2 Pièces

Superficie 44 m²

Référence 83639467

Prix 455 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Situé  au  7ème  et  dernier  étage  au  sein  d'une  copropriété  style  art  Déco.  Cet

appartement  de  44m²  se  compose  d'une  entré,  d'un  grand  salon  avec  cuisine

ouverte  meublé  et  équipé,  d'une  chambre  ainsi  que  d'une  salle  de  bains  avec

toilette. Ce bien bénéficie d'une très belle luminosité grâce à son exposition sud-est

et d'une vue Dégagé. Une cave complète ce bien de qualité. 435,000 € honoraires

d'agence  non  inclus  -  honoraires  agence:  4.6%ttc  honoraires  à  la  charge  de

l'acquéreur - montant moyen de la quote-part de charges courantes 3,600 €/an -

montant estimé des Dépenses annuelles d'énergie ...

Located  on  the  7th  and  last  floor  in  an  art  deco  style  condominium.  This  44m²

apartment  consists  of  an  entrance,  a  large  living  room  with  open  equipped  and

furnished  kitchen,  a  bedroom  and  a  bathroom  with  toilet.  This  property  benefits

from very beautiful light thanks to its south-east exposure and a clear view. A cellar

completes  this  property.  435,000  €  agency  fees  not  included  -  agency

commission: 4.6%vat included agency fees payable by buyer - montant moyen de

la quote-part de charges courantes 3,600 €/yearly - montant estimé des Dépenses

annuelles d'énergie pour un usage standard : 800€ ...

BARNES PIED-A-TERRE AUTEUIL

1, Rue Michel-ange - 75016 PARIS 16EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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